

Schon graute der Morgen, als der Sturm erst aufhörte zu wüthen. Nur das aufgewühlte Meer wälzte seine Wogen noch nach allen Seiten; aber sie hatten schon so an Kraft verloren, daß sie den erfahrenen Seeleuten keine Besorgnis mehr einflößten. Als Joachim sein und der Seinigen Schicksal erzählte, erfuhr er, die Schaluppe sei von der Mannschaft aufgefißt worden; aber weder einen Mann noch ein Stück Ware hätte man darin gefunden, und Joachim beweinte Bruder und Oheim als Tote, er allein war der Gerettete. Auf seinen Wunsch wurde er nach Helsingör gebracht, um sich von da auf des Oheims Schiff zu begeben.

---

III.

Die Bewohner Helsingörs erkannten in dem Ankömmlinge sofort den Schiffbrüchigen; von ihnen erfuhr er, daß auch andere, die gleiches Unglück erlitten, gerettet worden. Wie horchte er auf diese Kunde! Waren es die Seinen? Doch siehe, ehe er den erfragten Aufenthaltsort derselben erreichte, kam ihm der Oheim mit dem Bruder und einem Matrosen entgegen. Welch ein Wiedersehen! Wie eifrig fragten sie wechselseitig nach ihrem Geschick! Der Oheim war weit ins Meer